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INSTRUCTIONS
• Align hole in Metal Bracket with indentation on top of Oak Base. 
• With a hammer, tap Brass Pin gently through hole in Bracket and into Base (Fig. 1). 
• Mark two Xs 4 1/2" apart on the bottom of your PineCar Racer®. Insert Screws 3/4 of the way into the 

bottom of your car at the Xs (Fig. 2). 
• Press ends of Mounting Bracket inward, slip under Screws on bottom of car and then release (Fig. 2). 

If Bracket is too narrow, spread ends to fit.
• Tighten Screws.

If desired, you can mount an engraved nameplate on the sloping front of the Base. 

INSTRUCTIONS
• Aligner support métallique avec indentation trou dans le haut de base en chêne.
• Avec un marteau, appuyez sur en laiton pin doucement dans le trou de support et en base (Fig. 1).
• Marquer deux Xs 11.4 cm en dehors sur le bas de votre PineCar Racer®. Insérez les vis 3/4 de la voie 

vers le bas de votre voiture à la Xs (Fig. 2).
• Appuyez sur fin du support de montage perfectionnement actif, glisser sous les vis sur la partie 

inférieure du véhicule et puis relâchez (Fig. 2). Si support est trop étroite, propagation est interrompue 
pour les adapter.

• Serrez les vis.
Si vous le désirez, vous pouvez monter une plaque gravée sur la pente avant de la base.

WARNING: Choking Hazard! Small parts. Not intended for children under 3 years. 
Adult supervision required. 

AVERTISSEMENT : Danger d’étranglement! Petites pièces. Pas recommandé  pour les 
enfants de moins de 3 ans. Supervision d’un adulte requise.
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